

Escrito por Juventud Hostosiana
Sábado, 18 de Julio de 2015 16:22



«Pensar a Sandino es sinónimo de victoria, por eso la Juventud Hostosiana del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico, siempre se une a los compañeros de la Juventud Sandinista para celebrar la Revolución Sandinista y la gesta de sus héroes.»

19 de julio de 2014

Compañeros y Compañeras de la Juventud Sandinista 19 de julio

Un mural de la insigne ciudad de León contiene el siguiente mensaje: «Nicaragua será libre mientras tenga hijos que la amen.» Son palabras de nuestro Augusto C. Sandino.

Pensar a Sandino es sinónimo de victoria, por eso la Juventud Hostosiana del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico, siempre se une a los compañeros de la Juventud Sandinista para celebrar la Revolución Sandinista y la gesta de sus héroes.

Los puertorriqueños aspiramos a la independencia nacional y para ello Nicaragua es un aliado vital.

Queremos seguir aprendiendo de ustedes; jóvenes sandinistas que cargan sobre sus hombros el peso de la historia nacional. La Juventud Hostosiana les exhorta a seguir luchando contra los retos del presente y del futuro, teniendo en cuenta que siempre cuentan con nosotros en la construcción de una Nicaragua libre y justa.

Carta de la Juventud Hostosiana a la Juventud Sandinista en saludo a la Revolución nicaragüense

Escrito por Juventud Hostosiana
Sábado, 18 de Julio de 2015 16:22

Un abrazo solidario,

Juventud Hostosiana
Movimiento Independentista Nacional Hostosiano Puerto Rico

¡QUE VIVA LA REVOLUCION SANDINISTA Y QUE VIVA PUERTO RICO LIBRE!



UNIDOS EN LA CONSTRUCCION DE LA PATRIA GRANDE